



FUNDACIÓN ALIMERKA PREMIOS LUIS NOÉ FERNÁNDEZ

La Fundación Alimerka convoca desde 2010 los Premios Luis Noé Fernández con el objetivo de reconocer experiencias relevantes tanto en materia de nutrición como de lucha contra el hambre. Se pretende responder a la paradoja de la alimentación en la sociedad contemporánea, reconociendo por un lado iniciativas que contribuyan a mejorar los hábitos alimentarios y la nutrición y, por otro lado, experiencias de satisfacción de necesidades nutricionales básicas en colectivos desfavorecidos.

Abordar el fin alimentario desde esta doble perspectiva permite difundir intervenciones tanto del ámbito nutricional como del ámbito social, fomentado la reflexión sobre el papel de los alimentos en la sociedad y economía contemporánea. Por ello los Premios se dividen en dos modalidades:

- Nutrición: Reconocimiento a la entidad o grupo de entidades cuyos programas o proyectos supongan una aportación relevante en el campo de nutrición y dietética, o bien de ciencia y tecnología de los alimentos.
- Lucha contra el hambre: Reconocimiento a la entidad o grupo de entidades cuyos programas o proyectos constituyan una aportación relevante a la lucha contra el hambre o la malnutrición, tanto en países en desarrollo como con colectivos vulnerables de nuestro entorno.

Requisitos de los solicitantes: Podrán presentar su candidatura las entidades cuyos programas o proyectos con colectivos concretos, supongan una aportación relevante a campos relacionados con la nutrición, la tecnología y seguridad alimentaria o bien la acción contra el hambre y la malnutrición.

Los proyectos de investigación procedentes de Universidades, Institutos de Investigación u Hospitales, solamente podrán presentarse cuando hayan sido aplicados con colectivos específicos y tengas resultados contrastados y generalizables.

Cuantía: 12.000 €

Tramitación de la convocatoria: Las candidaturas habrán de presentarse a través del cuestionario disponible en la <u>web</u>.

Los interesados en presentarse a estos premios deben ponerlo en conocimiento de la Secretaría Técnica de IdiPAZ.

Fecha Límite de solicitud: 10 de octubre de 2014, 24:00 horas (hora peninsular española)

Más información: Web de la Ayuda

Bases de la Convocatoria